

ELOGE DE LA RAISON

Monsieur VINCENT vous êtes un homme sérieux, méthodique, et certes déterminé. Vous avez entretenu les écoles, réalisé une piscine, posé des bornes automatiques et stabilisé la dette

Mais êtes-vous un homme raisonnable ?

Est-ce raisonnable de n'avoir rien fait pour éviter l'appauvrissement financier des stéphanois, la dévaluation inquiétante de l'immobilier, la fragilité du commerce de proximité ?

→ Vous n'avez rien fait parce que, peut-être, vous n'en aviez même pas conscience.

Pour les Visages de la Ville

Est-ce également raisonnable d'avoir dépensé une fortune pour démolir la Tour Plein Ciel et la belle place Kosma de Montreynaud au lieu de réorienter les fonds d'Etat vers une dynamisation commerciale et sportive du quartier ?

Est-ce si raisonnable d'investir dans l'aménagement anti-fonctionnel de la rue de la Résistance et la dénaturation de la Place de l'Hôtel de Ville au lieu de poursuivre ce qui a fait le succès évident de la rue des Martyrs de Vingré ?

N'est-ce pas, à l'évidence, déraisonnable de refuser d'étudier le seul équipement susceptible d'assurer la relance commerciale et résidentielle de l'hyper centre : un grand parking souterrain identifié et directement accessible ?

N'est-ce pas totalement déraisonnable de demander, à deux reprises, à des promoteurs de centres commerciaux de réaliser, avec un Cahier des charges sans stratégie urbaine, un Centre III aux Ursules, dont la seule perspective sera un enlaidissement du site, aussi désastreux qu'irréversible, et un coup fatal porté aux commerces de proximité déià chancelants ?

Est-ce bien raisonnable de multiplier des aménagements, souvent utiles, mais réalisés de façon dispendieuse comme la Place de la Maison de l'Armée, le Square Pujol...

Est-ce, dans le même temps, raisonnable d'enlever quelques milliers d'euros à la restauration des immeubles du grand centre ville dit « Plan Façade » déjà peu doté, pourtant seule action ayant amené authenticité et beauté à Saint-Etienne ?

→ vous dédaignez de fait la proposition des écologistes de quadrupler ce « Plan Façade »

Est-ce artistiquement raisonnable d'avoir face à la mairie, supprimé notre belle coupole d'eau existante, pour installer une barquasse en inox, sans parler des objets câblés, non identifiés, dans la rue Georges Teissier?

Pour l'Image Extérieure de Saint-Etienne

Est-ce vraiment raisonnable, alors que la Cité du Design nous a apporté le cadeau inestimable du titre UNESCO de Ville Créative, d'aller chercher une agence de communication pour investir lourdement dans le vocable abscond d' « *Atelier Visionnaire* » ?

Savez-vous que Lyon, qui n'a pas de gros problème d'Image Extérieure, lorsque son centre historique a été reconnu par l'UNESCO, a mobilisé pendant deux ans toute sa communication sur ce titre de « Ville UNESCO » ?
mais sans doute était-ce trop simpliste ?

Est-ce raisonnable, et positivement lucide, d'avoir ignoré la demande des dirigeants de l'ASSE de réaliser le Musée des Verts, jusqu'à ce que le Conseil Général vous menace de retirer sa subvention pour le stade?

Est-ce éminemment raisonnable de donner à l'extérieur l'image d'une ville sans joie ?

→ Comme vous y êtes parvenu en supprimant le concours programmé de Miss France à Saint-Etienne, en participant, comme seul invité élu et maire, à une émission d'une télévision nationale sur le thème « Les villes en faillite », en exigeant, sans succès du reste, que soit déprogrammé un concert de Sexion d'Assaut ou un spectacle de Dieudonné, en ne réalisant toujours pas l'oubli dans lequel nous plonge l'absence d'un Evènement Grand Public d'audience nationale.

N'est-ce pas, enfin, incroyablement déraisonnable d'avoir refusé l'idée même d'associer Saint-Etienne au Nord-Pas-de-Calais pour l'obtention du glorieux titre de Patrimoine Mondial de l'Humanité UNESCO, en tant que territoire pionnier dans l'Aventure Minière Française?

Si le sort des urnes venait à vous confier Saint-Etienne pour 6 ans de plus,

Surtout ne vous en tenez pas à vos trois promesses :

Celle d'une bonne gestion, qui pourrait en promettre une mauvaise?

Celle de la qualité de la vie, formule creuse, si elle n'intègre pas une démarche pour la Qualité de la Ville.

Celle, promesse vaine, de la création de nouveaux emplois,

si vous ne permettez pas à nos atouts existants, architecturaux, commerciaux, entrepreneuriaux, de se développer,

si vous ne faites pas apparaitre Saint-Etienne tel quelle est, bienveillante, malicieuse, originale et ingénieuse, bref une Ville Créative.

Sortez de votre approche strictement administrative de Saint-Etienne.

Vous pouvez garder votre sérieux, mais, s'il vous plait, devenez raisonnable!